



73 m²

Réf. 87286006

1 664 000 €

Hyères

Appartement à vendre (83400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques pas seulement du cœur du village de Porquerolles, face au Port. Découvrez cet appartement de 73 m² en duplex situé dans la merveilleuse résidence du Pré des Palmiers conçue en 1975 par l'architecte Jean Weiler. Il propose des espaces de vie agréables comprenant un salon, une cuisine, deux chambres, une salle d'eau ainsi que des toilettes séparées. À l'extérieur, deux terrasses à usage privatif permettent de profiter pleinement du cadre insulaire pour un total de 30 m². L'une d'elles s'ouvre sur une belle perspective vers la mer et le port, apportant au lieu tout le charme de ...

Just a few steps from the heart of the village of Porquerolles, overlooking the harbour, this 73 sqm duplex apartment is located within the remarkable Pré des Palmiers residence, designed in 1975 by architect Jean Weiler. The apartment offers pleasant and well-proportioned living spaces, including a living room, kitchen, two bedrooms, a shower room and a separate WC. Outside, two private terraces provide the perfect setting to enjoy the unique island atmosphere. One of them enjoys beautiful views towards the sea and the harbour, capturing the distinctive charm of Porquerolles. A private cellar ...

L'EXPLOREUR

2 B rue Auffan - 83000 TOULON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

